

Actualidad

Se confirmó la salida del presidente de Hocol, Luis Enrique Rojas Cuéllar

Luego de semanas de sonar la salida del alto ejecutivo, finalmente se oficializó la noticia a través de un comunicado emitido por la gerencia de Talento Humano de Ecopetrol.



Luis Enrique Rojas Cuéllar | Foto: Cortesía Ecopetrol

Últimas Noticias

Haití declaró el estado de emergencia por tres meses, ante el deterioro de la seguridad

Artistas y trabajadores de la cultura accederán a un bono pensional solidario

Nayib Bukele dijo que El Salvador sin muertos "no es rentable" para las ONG de derechos humanos

Chile desactivó la alerta de evacuación en Magallanes, pero mantiene el peligro de tsunami

Fiscalía francesa descartó móvil terrorista en el asesinato en una mezquita en el sureste

Resultados Chontico Noche: HOY viernes 2 de mayo de 2025

Stories W Radio



📧 Cristian Medina 02/05/2025 - 5:50 h COT

Después de varios días de tensión entre las directivas del Grupo Ecopetrol y luego que se negará desde Hocol que su presidente se iría, este jueves, 1 de mayo, **se confirmó la salida de Luis Enrique Rojas Cuéllar de la Presidencia de la compañía filial de Ecopetrol.**

Algunas fuentes confirmaron al periódico *El Tiempo*, que la salida del alto funcionario se notificó a través de un comunicado emitido por la gerencia de Talento Humano de Ecopetrol, agregando que allí se informó que ya se empezó la búsqueda del nuevo timonel de Hocol.

Por el momento, quien quedó como **presidente encargado de la compañía es Santiago Reyes**, secretario jurídico de la Junta Directiva.

En cuanto a la salida de Rojas Cuéllar, Hocol expresó que se debió supuestamente a cumplimientos de los estatutos de su gobierno corporativo, sin embargo, **se debe recordar que la salida del alto ejecutivo se venía advirtiendo desde hace un tiempo**, pues había sido relacionado con presuntas irregularidades en los contratos de venta de gas del 2021, en ese entonces se debe resaltar que el presidente de Hocol era **Rafael Guzmán**, quien ahora es el segundo al mando de Ecopetrol.

También se debe recordar que, en entrevista con La W, Rafael Guzmán, al ser indagado sobre esta situación, aseguró que durante su administración al frente de Hocol **nunca se presentaron irregularidades** y tampoco hizo parte o fue testigo de que alguna situación así se haya realizado en la compañía.

Lea también:

- > Hocol respondió sobre las presuntas investigaciones en contra de sus directivos por parte de la UIAF
- > Rafael Guzmán, expresidente de Hocol, respondió por presuntas irregularidades en su patrimonio

Ecopetrol

Artículo anterior Artículo siguiente

Capturaron al jefe de

Vicepresidenta Francia

16:00h 19:00h

Directo

WRadio FM
El Parasol con Andrés Torres

Programación Señales

- 19:00 W Sin Carreta con Juan Diego Alvira
- 20:00 El Unicornio en la Noche con Julio Sánchez Cristo
- 22:00 Música W con Eduardo Peña